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COMMUNIQUE RADIO-PRESSE

Le Ministre de la Fonction Publique et de la Réforme Administrative invite les
candidats dont les noms suivent, déclarés définitivement admis aux concours directs
pour le recrutement des personnels dans les corps des fonctionnaires des Eaux et
Foréts et du Cadastre, n’ayant pas encore pris service, a se présenter impérativement
dans son département ministériel, Direction du Développement des Ressources
Humaines de 'Etat (porte 405), dans un délai de quinze (15) jours dés la diffusion du
présent communiqué, a I'effet de procéder aux formalités de prise de service, faute de
quoi ils seront considérés comme démissionnaires et remplacés par les candidats des
listes d’attente.

Il s’agit de :
« RECRUITEMENT DE 15 TECHNICIENS PRINCIPAUX DU CADASTRE
MATRICULE NOMS ET PRENOMS
TPCA142  LECHINDEM EFUETNGWOA BENROLINCE
« RECRUITEMENT DE 20 AGENTS TECHNIQUES ADJOINTS DES EAUX ET FORETS
MATRICULE NOMS ET PRENOMS
FEAY110 NJOYA AROUNA
A cet effet, les intéressés devront se munir de leut carte nationale d’identité, d’une
photocopie du dipléme initialement exigé et du dossier de prise en charge constitué
des piéces ci-apres :
- une (01) demande timbrée de prise en charge ;
- un (01) bulletin de visite médicale ;

- deux (02) notices individuelles ;

- deux (02) fiches antilopes ;

- deux (02) fiches de renseignements. e .
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PRESS-RELEASE

The Minister of the Public Service and Administrative Reform hereby
invites the following successful candidates of the direct competitive examinations
for the recruitment of personnel into the corps of Forestry and Surveys civil
servants for the 2017 session, who have not yet assumed duty, to report to his
Ministry, Department of State Human Resource Development (Room 405) within
15(fifteen) days from the date of signature of this press release, to assume duty,
failing which they shall be considered as having resigned and replaced by the
candidates on the waiting lists.

They are:
« RECRUITMENT OF 15 SENIOR SURVEYS TECHNICIANS
Sce No. Name and first name

TPCA142 LECHINDEM EFUETNGWOA BENROLINCE
¢ RECRUITMENT OF 20 FORESTRY TECHNICAL ASSISTANTS
Sce No. Name and first name
FEAY110 NJOYA AROUNA
In this respect, they should bring alongside their national identity card, a
photocopy of the initially required certificate and their file for insertion into the
State’s Payroll constituted as follows:
- astamped application for insertion into the State’s Payroll;
- a medical report; uBLIG
- two “Antilope” forms;
- two individual information forms;
- two information sheets.
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